

[< Volver a portada](#)
EDICIONES
Málaga

SECCIONES

Portada
 Internacional
 Nacional
 Andalucía
 Ayuntamiento
 Barrios
 Provincia
 Universidad
 Sociedad
 Política
 Cultura
 Deportes
 Sucesos
 Tribunales
 Ciencia y tecnología
 Economía
 Empresas
 Turismo
 Ecología
 Infraestructuras
 Television
 El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
 Galería fotográfica
 Album
 Anuario económico
 (La Caixa)

OPINION

Opinión
 Cartas a GD
 Plaza nueva
 Editorial
 Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
 Sierra Nevada
 Canal cofrade
 Canal motor
 Granada histórica
 Cuaderno cultural
 Canal musical
 Gastronomía
 Granada empresas
 Vamos de tapas
 Canal Taurino
 Ciencia y salud
 Granada empleo
 Granada verde
 Canal joven
 Granada
 Inmobiliaria
 Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
 Puerta Elvira
 Andalucía 24h
 Guía de museos
 Galerías de arte
 BOJA

ACTIVIDADES ACEDÉMICAS, CIENTÍFICAS Y CULTURALES

La Escuela de Ciencias de la Salud celebra sus bodas de oro

6/2/2004- 00:12- Universidad

La Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada cumple cincuenta años. Con motivo de este significativo aniversario, el centro ha organizado una serie de actividades que se inician ahora en su fase de convocatoria y que tendrán su colofón en los primeros días del mes de marzo bajo el título "Del arte al conocimiento". Encuentros académicos, jornadas científicas y premios de artes plásticas, servirán para rendir homenaje a un centro que hoy forma en sus aulas a futuros profesionales de la enfermería, la fisioterapia y la terapia ocupacional, tres de las diplomaturas más demandadas en la actualidad.

En el marco de las actividades de carácter científico que se desarrollarán en este cincuentenario, destaca la celebración de las Primeras Jornadas Científicas de Ciencias de la Salud, que permitirán poner sobre la mesa cuestiones de interés en el área de estudio de las ciencias de la salud, impulsando y ofreciendo soporte a docentes, investigadores, estudiantes y profesionales, para presentar y divulgar sus comunicaciones en un foro abierto y participativo.

También destaca en este aniversario la celebración de la primera convocatoria de los Premios de Artes Plásticas de Ciencias de la Salud, a los que podrán concurrir miembros de todos los colectivos de la Universidad de Granada en cualquiera de sus tres categorías (pintura, dibujo y fotografía). La Escuela otorgará un único premio por categoría con una dotación económica de 600 euros, y expondrá las obras presentadas a concurso en una muestra que se podrá visitar del 4 al 8 de marzo, coincidiendo con el grueso de las actividades del aniversario.

Los lectores recomiendan:

- **El Foro Andaluz aboga por "renovar la degradada y actual vida política"** - 2/2/2004
- **Dos compañías aéreas podrían ampliar los vuelos desde Granada** - 4/2/2004
- **Granada acogerá en mayo el primer Festival Internacional de Poesía** - 2/2/2004



Colaborar con GD | Fundada como Escuela de Enfermería del Hospital Clínico durante el curso 1953-1954, la actual Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud fue reconocida oficialmente por el Ministerio de Educación Nacional el 1 de junio de 1954, como centro dependiente de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada. Inicialmente, todas sus instalaciones estaban dentro del Hospital Clínico, y en 1966 se construyó una residencia aneja al hospital, con capacidad para 150 alumnas, en cuyos bajos se instalaron aulas para clases de teoría, aula de demostraciones y secretaría.

En la actualidad, la docencia se desarrolla entre el antiguo edificio de la Residencia de Enfermeras y en un moderno aulario inaugurado en 1999, y el número de estudiantes de la Escuela, entre las tres diplomaturas y la especialidad de Matrona, supera los setecientos alumnos.

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/></p>
--

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com